
彰化縣國立員林高級家事商業職業學校校友會 

第六屆第五次理監事會議記錄 
會議時間：民國 107年 2月 24日（星期六）上午 11：00 

會議地點：皇潮鼎宴一樓(員林大道一段 298號) 

會議主席：校友會魏惠君理事長 

出（列）席人員：校友會理事、監事、榮譽理事長、母校校長及校友會會務行

政人員 

一、 主席致詞 

魏理事長：校長、榮譽理事長梨桂學姊、文惠學姊跟我們親愛的理監事，

大家新年快樂，在 1月中旬我跟校長就在想說今天理監事會是很特別的日

子，可以利用這天來做新春團拜，在我們 LINE 群組提出後獲得很大的迴

響，非常熱烈。因此今天我們邀請到很多顧問，甚至有 70 多歲的大學姐

出席，想必今天大家一定非常開心。首先我先跟大家拜個晚年，雖然今天

還沒過農曆 15，但我期待大家新年新氣象、事業蓬勃發展！校長提示我

們在今年 3/23 員林家商要參加非常重大的校務評鑑，由教育部來評鑑我

們學校，當然我們相信員家一定是第一名。可是校長還是認真地想把事情

做得更謹慎縝密，所以也希望說家長會與校友會能出一份力，讓教育部的

評鑑委員看到員家的人心都是最美麗的，所以那天我們也都會再邀約大家

出席這次的評鑑會議，給學校更多的加分，希望能拔得頭籌成為全國第一

的職校。最後我在這邊鄭重地祝福大家，因為今年是狗年，茍日新日日新 

又日新，2018事業一路發，恭喜大家！ 

陳校長：惠君理事長、梨桂榮譽理事長、文惠榮譽理事長、各位理監事、

各位學姊大家午安，首先祝大家新年恭喜新年快樂，如惠君理事長剛才所

提的，學校將在 3/23 接受教育部評鑑，不管是不是評鑑，家人有機會就

聚在一起。跟各位比較抱歉，最近因為評鑑的關係，學校很多主任都沒日

沒夜的加班，萬一對大家有所疏漏的地方請大家見諒，員林家商過去的評

鑑成績都非常好，去年度我們畢業生的成績在彰化縣幾乎都是榜首。例如

彰商有應外科，但應外科的榜首在員家；彰商也有商業類科，但商業類科

榜首也在員家。第二，我們參加全國家事類商業類技藝競賽破了紀錄，我

們學校在家事類 7個職種就拿了 8個金手獎，合計家事類商業類共 9個金

手獎，前年是 5座，去年是 4座，今年 4加 5共 9座。特別是我們家長會

李文惠會長的女兒也是選手，結果也是拿到金手獎，喜上加喜，這都要感

謝各位學姊們，一路以來有各位的協助，感恩在心，大家都抱著同是一家

人的心態，真的很感謝大家。那另外就是，員家女籃隊下禮拜一將代表彰

化縣去南區打全國複賽，我們學生不只是讀書厲害，檢定、技能競賽厲害，

連體育都很 ok。最後祝福大家在新的一年心想事成！狗年旺旺！大吉大

利！最主要祝福闔家平安健康和順！就是最大資產，謝謝各位！祝福各



位！ 

李文惠會長：校長、梨桂榮譽理事長、魏理事長、以及各位理監事大家午

安大家好，很高興回到校友會，其實每次回到校友會都備感親切，校友會

從心慧學姊一路走過來，發現我們的陣容越來越強大，包括在魏理事長號

召之下，人氣越來越旺，狗年行大運旺旺旺，感謝她帶領校友會對學校有

諸多幫忙，不管是經費上或各項活動參與都給學校相當大的幫忙與鼓勵，

讓家長會跟校友會齊心協力，當然學校團隊都非常優質非常盡力，但我希

望我們把對學校奉獻的風氣帶上來能更上一層樓，使校友會越來越強壯，

未來少子化學生有可能會減少，但校友一定是一年一年地在增加，會日日

旺，年年旺，不只是狗年旺，一切都旺旺旺，並在這祝大家狗年行大運！

萬事如意！ 

二、工作報告：  

1. 校友會人數：理監事 20人、顧問 29人、有效會員人數 94人。 

2. 校友會經費收支報告：上次會議至 106年 10月 11日止會費餘額 801,172

元，本次至 107年 2月 22日止會費餘額 844,954元。 

3. 106年 10月 22日協辦 72級家政科校友同學會，三十餘位校友參加。 

4. 106 年 11 月 26 日辦理第六屆第 2 次會員大會，感謝國樂社返校演出共

襄盛會。 

5. 106年 11月 30日參加母校技藝傳承會議。 

6. 106年 12月 07日參加母校運動會開幕典禮。 

7. 106年 12月 08日參加母校運動會閉幕典禮及餐敘。 

8. 106年 12月 20日協助校友陳明珠返校尋找恩師林生財老師。 

9. 106年 12月 28日恭賀鄭敬議理事接任中華民國體育發展協會理事長。 

10. 107年 01月 21日協辦 79級會計科同學會。 

11. 本校歷屆畢業紀念冊已完成數位化，歡迎各位校友上網閱覽，位置在學

校首頁/行政單位/圖書館/歷屆畢冊數位典藏，要加入會員，申請帳號密

碼，或直接打網址 http://163.23.169.54/，校友會專屬帳號：vip，密碼：

ylhcvs，請勿隨意流出，以免歹徒利用。 

三、討論提案 

提案一：母校 107年 4月 21日校慶，請討論本會是否同慶? 

說  明： 

  一、擺攤同慶 

  二、辦理研習活動：盤編、勾菜瓜布、襪偶… 

  三、其他：國樂社返校演出…. 

決  議：1. 擺攤同慶:販賣校友捐贈物資 2.辦理盤編研習活動 

http://163.23.169.54/


四、臨時動議 

提案一：魏理事長提案，若校友友合適人選可擔任校友會顧問，請不吝提供給

我及陳校長，我們親自去拜訪邀請他們加入，請各位學姊跟理監事盡

量幫我們邀約。 

決  議：通過 

提案二：鄭敬議理事提案，希望可以跟學校體育老師或相關科系的老師一同推

動運動家精神方面的教育方案，透過這個方案能激發心靈素質，那未

來做甚麼事就會堅持到底，那榮譽感跟團隊精神得信念可透過分組或

小組合作為一個共同目標，所以運動家精神的教育方案的推動可以透

過學校來幫忙。 

決  議：需要與相關老師討論，再議。 

提案三：鄭敬議理事提議如何讓校友會有一個專屬的班，例如：油畫班、音樂

班、讀書會、共同信仰那種班級，定期聚會，經過一年之後每個人完

成一樣自己的作品，這樣就可以辦員家校友會作品展的作品，有這樣

一個班能促進校友會更加活絡，這樣每年就可辦校友會的成果展。 

決  議：需要再詳細規劃、討論，再議。 

提案四：鄭敬議理事提議 5月 20日在鹿港有辦一個三代同堂弘揚孝道的公益路

跑有三公里，只要 5 張發票就能參加，65歲以上是免費的，全數金額

會捐給弘道老人基金會跟華山基金會做社會長年服務經費，哪一天請

校長幫忙邀請員林家商同學出來當志工，可以藉著參與與服務學到帶

著長輩、爸媽一起出來做運動。 

決  議：通過，邀請校友參加本次活動、及捐助本活動。 

五、散會 

 

紀錄：     文書行政：     總幹事：     理事長： 
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